





Distr. general 5 de febrero de 1999 Español Original: inglés

Comisión de Desarrollo Social

37º período de sesiones

9 a 18 de febrero de 1999

Tema 3 b) del programa provisional*

Seguimiento de la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social: examen de los planes y programas de acción de las Naciones Unidas relacionados con la situación de los grupos sociales

Carta de fecha 5 de febrero de 1999 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Turquía ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de adjuntar una carta dirigida a usted por Ismail Cem, Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Turquía, relativa al deseo del Gobierno de Turquía de organizar la segunda Conferencia Mundial de Ministros encargados de la Juventud, junto con el Foro Mundial de la Juventud y el Festival Mundial de la Juventud, en Turquía (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir el texto de la presente carta y de su anexo como documento del 37° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social en relación con el tema del programa que corresponda.

(Firmado) Volkan **Vural** Embajador Representante Permanente

99-03065 (S) 080299 080299

^{*} E/CN.5/1999/1.

Anexo

Carta de fecha 1º de febrero de 1999 dirigida al Secretario General por el Ministro de Relaciones Exteriores de Turquía

Tengo el honor de hacer referencia a las deliberaciones de la primera Conferencia Mundial de Ministros encargados de la Juventud, celebrada en agosto de 1998 en Lisboa (Portugal).

La Conferencia ha constituido una iniciativa muy importante en vísperas del siglo XXI, que todos consideramos un siglo que se caracterizará por iniciativas para la evolución rápida de la tecnología, la cohesión social y el bienestar económico en todo el mundo.

Estoy convencido de que esas iniciativas requieren esfuerzo, sabiduría, participación, dedicación y cooperación. Con esas valiosas cualidades podremos encarar los problemas del próximo siglo y del próximo milenio.

La Conferencia de Lisboa y la Declaración aprobada en ella ponen de manifiesto la voluntad política y el empeño de nuestros Gobiernos por mejorar la situación de la juventud en todos los ámbitos interrelacionados de las políticas nacionales para la juventud, la participación, el desarrollo, la paz, la educación, el empleo, la atención de la salud y la prevención del uso indebido de drogas.

Creemos sinceramente que la Declaración aprobada al concluir la Conferencia marca el comienzo de una importante nueva era de cooperación internacional en asuntos relacionados con la juventud. En consecuencia, consideramos que es preciso institucionalizar un proceso de seguimiento orientado a la obtención de resultados. Confío en que los gobiernos, las organizaciones regionales, las Naciones Unidas y las organizaciones no gubernamentales que han contribuido a la elaboración de la Declaración de Lisboa también estarán dispuestos a cooperar en ese proceso.

Como sin duda recordará, la juventud desempeñó un papel importante en los preparativos de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre los Asentamientos Humanos (Hábitat II) celebrada en Estambul (Turquía) en junio de 1996. Los jóvenes manifestaron sus proyectos, su energía y su creatividad e hicieron aportes sustanciales a la formulación del Programa de Hábitat, en el que varios temas y párrafos versan sobre las cuestiones de la juventud y el desarrollo.

Las organizaciones de jóvenes de Turquía han seguido llevando a cabo sus actividades y las han mejorado; en la actualidad integran la secretaría mundial de la Red Internacional de Jóvenes para Hábitat, que fomenta y coordina las contribuciones de la juventud a la ejecución del Programa de Hábitat y del Programa 21. A ese respecto, la Red ha organizado con éxito varias reuniones en Turquía centradas en cuestiones como la educación, la atención de la salud, el medio ambiente, la formación profesional y los derechos humanos.

Teniendo en cuenta el deseo expresado por varios delegados de que se institucionalicen la Conferencia de Lisboa y el Foro de la Juventud, e inspirados por los éxitos de la Conferencia Hábitat II celebrada en Estambul, así como de las reuniones de Lisboa y de Braga, tengo el honor y el privilegio de confirmar el deseo de mi Gobierno de organizar en Turquía la segunda Conferencia Mundial de Ministros encargados de la Juventud, junto con el Foro Mundial de la Juventud y el Festival Mundial de la Juventud.

Por consiguiente, le pido que tenga a bien ejercer sus buenos oficios para facilitar el procedimiento para concretar esa iniciativa, el cual exige que se incorpore un párrafo en la próxima resolución del Consejo Económico y Social sobre el seguimiento de la primera

Conferencia Mundial de Ministros encargados de la Juventud y el Programa de Acción Mundial para los jóvenes hasta el año 2000 y años subsiguientes, resolución que la Asamblea General, a sus instancias, ha de respaldar en su 54º período de sesiones.

(Firmado) Ismael Cem

3